

## HOSPITAL NACIONAL EDGARDO REBAGLIATI MARTINS DESMIENTE CAMBIO DE BEBÉ

Publicado el [12 mayo, 2012](#)



La Gerencia de la Red Asistencial Rebagliati, ante versiones aparecidas en medios de comunicación, informa a la opinión pública lo siguiente:

El día jueves 10 de mayo de 2012, a las 5:17 p.m. se realizó una cesárea de emergencia a la paciente Myriam Ibárcena Colcas. Como señala el protocolo, se procedió a tomar las huellas dactilares de la recién nacida y la madre, las mismas que quedaron registradas en la historia clínica.

Al continuar con el proceso de atención se consignó un error de datos, lo que originó que en un primer momento se diera información errada al familiar sobre el sexo de la recién nacida.

Las autoridades del hospital, en conocimiento de los hechos, procedieron en forma inmediata a revisar lo ocurrido determinando que no se produjo ningún cambio del recién nacido.

El día de hoy, 12 de mayo, representantes de la Fiscalía y un perito especializado han realizado la homologación de datos con la recién nacida y la madre, confirmado que la bebé efectivamente es hija de la paciente Ibárcena, concordando con las fichas tomadas en la sala quirúrgica al momento de su nacimiento.

Sin embargo, para mayor tranquilidad de los padres, en la mañana de hoy y en presencia de sus familiares se ha tomado una muestra a la recién nacida y a la madre para realizar un examen de ADN. Los resultados se darán a conocer oportunamente a la familia respetando la confidencialidad de los mismos.

Desmentimos categóricamente el cambio de bebé y lamentamos los inconvenientes ocasionados a la familia. Además, se informa que se ha iniciado una investigación administrativa al respecto.

**Lima, 12 de mayo de 2012**

**RED ASISTENCIAL REBAGLIATI**